

En ces temps d'incertitudes et de crises, les commandements d'aimer Dieu et d'aimer son prochain nous interpellent d'autant plus. Face à l'aggravation de la situation des personnes les plus pauvres, ici comme là-bas, chaque chrétien est invité à entendre l'appel de Dieu : qui est mon prochain ? Comment l'aimer ?

Avec le SEL et ses partenaires chrétiens locaux, relevez le défi de la pauvreté!

Éléments disponibles gratuitement sur :

www.selfrance.org/journeedusel2021



Parrainé par le



## JOURNÉE DU SEL



En ces temps d'incertitudes et de crises, les commandements d'aimer Dieu et d'aimer son prochain nous interpellent d'autant plus. Face à l'aggravation de la situation des personnes les plus pauvres, ici comme là-bas, chaque chrétien est invité à entendre l'appel de Dieu : qui est mon prochain ? Comment l'aimer ?

Avec le SEL et ses partenaires chrétiens locaux, relevez le défi de la pauvreté!

Éléments disponibles gratuitement sur :

www.selfrance.org/journeedusel2021



Parrainé par le

